



めざせ太陽の子



e-mail アドレス younan-es@tym.ed.jp

HP アドレス <http://www.younan-e.tym.ed.jp/>

まだ梅雨明けという言葉を書かないうちに、猛烈な暑さの日が続いています。朝、登校してくる子供たちは、帽子や日傘で日差しをできるだけ遮りながら歩いてきていますが、みんなこの暑さに学校に着く頃には汗びっしょりです。学校では熱中症予防のため、外での運動はもちろんのこと、体育館での運動も現在制限中です。1学期の終業式もランチルームで実施する予定にしています。

さて、7/6(日)の環境整備作業では、地域や保護者の皆様のご参加ありがとうございました。校庭や花壇が大変きれいになりました。雑草の勢いに負けそうになっていた花壇の花々も、おかげでぐんぐん大きく育ってきています。6年生は、この暑さの中でも花壇の水やりを欠かさず行っていますが、どうしたら下級生も忘れずに水やりをしてくれるか悩み、あれこれと策を練っています。お互いに気持ちよく動けるよう、リーダーとして下級生にどのような言葉をかけ、どのように接していけばよいかを学ぶよい機会になると、とらえています。

5・6年 ふれあい看護体験

6月12日(木)



点滴滴下体験



赤ちゃん抱っこ体験



心臓マッサージ体験



聴診器体験

PTA親子バドミントン教室

6月14日(土)

上市町バドミントン協会のご協力のもと、3名の指導者をお迎えして開催しました。陽南小の親子約40名と白萩西部小の親子が参加しました。6年生の元気な掛け声の準備運動から始まり、腕を振るための基本練習等を行った後、シャトルを打ち合う練習もしました。初心者も経験者も、みんな笑顔でラケットを振り、よい汗を流す姿が見られました。

この教室をきっかけに、バドミントンをやってみたいと考える子供もいるかもしれません。子供のうちに、複数のスポーツを経験することは、運動神経や運動能力を鍛えることにつながると言われています。体育の授業だけでなく、地域のクラブに参加するなどしてスポーツに親しみ、どんどん体を鍛えてほしいと思います。



2年 3校合同学習

6月17日(火)

体育科と国語科の授業を合同で行いました。国語科の学習では「3校が統合したら食べたいな! 夢の給食メニュー」をテーマにグループで話し合い活動を行いました。自分が好きなメニューを選んでいる子供たちがほとんどでしたが、一人一人の個性が感じられて、とてもおもしろく感じました。また、給食も食べました。陽南小では普段ランチルームで給食を食べていますが、いつもとは配膳の仕方も少し違い、同学年の大勢の仲間と一緒に給食も初めてでしたが、グループで仲良く食べる姿が見られました。



給食の配膳の様子

5・6年宿泊学習(埋蔵文化財センター・海王丸パーク) 6月23日(月)～24日(火)

あいにくの雨のため、マスト登り等の活動ができず残念でしたが、船内での共同生活や船の乗組員さんの訓練の一端を経験してきました。



勾玉づくり



ヤシの実で
ゴシゴシ甲板磨き



海王丸をバックにみんなでポーズ



息を合わせて
舵輪回し

2・3年 常楽園へプランター贈呈

6月25日(水)

2・3年生がプランターに花苗を植え、3年生が常楽園に届けました。常楽園の玄関では、たくさんの利用者さんに出迎えていただきました。かわいい3年生の訪問に、利用者さんからは「あれ、かわいやね」という言葉も聞かれました。子供たちと握手をしたり、言葉を交わしたりして交流することができました。



8月の主な行事予定

- 5日(火) 4・5年少年消防クラブ施設見学【富山防災センター】(午前)
- 7日(木) 6年人権を考えるこどもの集い【立山町元気交流ステーション「みらいぶ」】(午前)
- 11日(月) 祝 山の日
- 12日(火)～15日(金) 学校閉庁日(学校は鍵がかかっています)
- 22日(金) 5・6年登校日 11:00 下校
- 27日(火) 全校登校日 1～4年 10:00 下校、5・6年 11:00 下校
- 29日(金) 6年上市高校とのふれあい交流活動(午後)



学校だよりはホームページでも見るすることができます。配布文書—学校だよりをクリックしてください。